

POST

Para Pelajar Karateka INKAI Kembali Merajai POPNAS XVI 2023

Ahmad Rohanda - POST.WEB.ID

Sep 4, 2023 - 23:32



Palembang - Pekan Pertandingan Olahraga Pelajar Nasional (POPNAS) ke XVI tahun 2023 yang diselenggarakan mulai tanggal 27 Agustus hingga 4 September 2023 di Palembang Sumsel telah dibuka oleh Menpora RI Dito Ariotedjo bersama Gubernur Sumsel H. Herman Deru, Minggu (3/4/2023).

POPNAS ini diikuti 5.266 Atlet dari 22 Cabor. Untuk Karate sendiri terdapat 17 Kelas yang dipertandingkan meliputi Kata Perorangan Putera Puteri dan Kata Beregu Putera Puteri, 12 kelas Kumite perorangan putera Puteri, serta Kumite Beregu Putera dan Puteri. Terdiri dari para Pelajar SMP dan SMA seluruh Provinsi di Nusantara.

Atlet tersebut memperebutkan 17 Medali Emas, 17 Medali Perak dan 34 Perunggu. Dari Hasil Akhir Pertandingan, para Karateka INKAI kembali berjaya dengan perolehan (8 Emas, 6 Perak, 19 Perunggu), INKANAS (7 Emas, 8 Perak, 11 Perunggu), Aski (7 Emas, 4 Perak, 2 Perunggu) serta KKI (2 Emas, 4 Perak, 8 Perunggu) dan Shindoka (1 Emas, 0 Perak, dan 1 Perunggu).



Para Pelajar Karateka ini bertanding membawa nama daerah masing masing. Untuk Provinsi Juara terbanyak dari DKI Jakarta, DI Yogyakarta, Jawa Tengah, Sumatera Utara dan Jawa Timur. Hal ini tidak terlepas dari berbagai Pembinaan

Forki Daerah serta pelatihan dan Banyaknya Kejuaraan Karate Open dan INKAI hingga ke level Nasional.

Selain itu pula INKAI memiliki Program ToT (Training For Trainer) bagi para Pelatih di daerah maupun Zona Latihan. “Hasil bersama ini patut disyukuri karena kita secara umum memiliki stock para Calon juara Karate dimasa depan yang saat ini berada di kelas Cadet atau Junior hingga kelak dapat naik ke jenjang Senior,” ucap Ketua Umum Pengurus Pusat Karate INKAI Laksda TNI Dr Ivan Yulivan, M.M., M.Tr. (Han).

Mereka perlu penanganan yang tepat dari Forki Daerah dan PB FORKI. Pentingnya para wasit juri yang Profesional, jujur dan adil. Bisa dibayangkan apabila upaya keras mereka jauh jauh dari pelosok harus kandas karena kecurangan para wasit dan Juri saat mereka bertanding.

INKAI sebagai perguruan Karate yang memiliki pengalaman di usia setengah Abad ke 52 tahun senantiasa konsisten turut berkontribusi untuk membangun karakter Pemuda Indonesia yang berintegritas, tangguh dan rendah hati serta penyumbang kepada PB FORKI atas prestasi negeri melalui Karate, hingga ke tingkat Internasional. Demikian disampaikan Ketua Umum Pengurus Pusat Karate INKAI Laksda TNI Dr Ivan Yulivan, M.M., M.Tr. (Han) yang juga asli sebagai Karateka DAN 7 INKAI, pada sela sela latihan di Budo Seishin Dojo tempatnya berlatih.

Laksda TNI Dr Ivan Yulivan, M.M., M.Tr. (Han) mengatakan guna persiapan INKAI Goes To Sensei yang akan diikuti para Penyandang Sabuk Hitam INKAI seluruh Indonesia pada tanggal 28 September hingga 1 Oktober 2023 mendatang, sebagai Ajang Penggembelngan Mental Karate-Do dan ditanamkannya Marwah Karate INKAI di Semak Daun Gadog Ciawi Bogor. (**)